



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>134 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIPB282</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Spacieux et lumineux 5 pièces de 134,39 m<sup>2</sup> situé dans une copropriété de standing à quelques pas de la mer et des plages. Cet appartement traversant bénéficie de deux terrasses offrant des vues extraordinaires sur la baie de Cannes et ses alentours. Il comprend un hall d'entrée donnant accès au double séjour, une chambre parentale avec salle de bain et dressing, 2 chambres avec chacune leur salle de bain, 1 cuisine indépendante entièrement équipée, une cuisine/buanderie ainsi qu'un wc invité. L'appartement propose d'intéressantes possibilités d'aménagement. Pour compléter cette offre, deux ...

*Spacious and bright 134.39 m<sup>2</sup> 5-room apartment located in a luxury residence. This apartment benefits from two terraces offering extraordinary views over the bay of Cannes and the surrounding area. It offers an entrance hall leading to the double living room, a master bedroom with bathroom and dressing room, 2 bedrooms each with its own bathroom, 1 fully-equipped independent kitchen and a second kitchen/laundry room. The apartment offers refined features and attractive layout possibilities. To complete the offer, two closed garages and two cellars are included in the sale price.*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES P**

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

